



**DIRECTION DIOCESAINE DE
L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE
DE KAYA (DDEC-Kaya)**

B.P: 169 Kaya - BURKINA FASO
Tél: (00226) 60 03 35 03
E-mail: ddeckaya@yahoo.fr/kaya.ept@gmail.com

ECHOS DE NOS ECOLES N°12-2019

«L'enseignement catholique dans le diocèse de Kaya : la Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique s'engage dans une approche efficace pour une gestion efficiente et harmonisée de son patrimoine éducatif».

SOMMAIRE

Introduction

- I. Nouvelles de l'année scolaire 2018-2019**
- II. Le Directeur Diocésain dans les écoles**
- III. Travaux de rénovation de l'école primaire Saint André de Basneré**
- IV. Informations générales**



Sans doute trop jeune pour comprendre l'actualité de nos écoles, mais ce regard semble nous interroger sur leur héritage.

La plume de l'Enseignant : « L'éducation serait une tyrannie si elle n'aboutissait pas à la liberté » Herbart

INTRODUCTION

Dès les premières lignes de ce nouveau numéro de notre bulletin d'informations, toute l'équipe de la rédaction tient à s'excuser auprès de vous, ses fidèles lecteurs, pour cette longue période d'absence. Vous êtes restés longtemps sans les nouvelles de nos écoles à cause de cette absence prolongée que le service de la communication de la DDEC-Kaya a voulu rompre avec la publication de ce douzième numéro des « Echos de nos écoles ».

A l'aube de cette nouvelle année 2019, le directeur diocésain de l'enseignement catholique de Kaya, son Personnel (administratif et enseignant) et l'ensemble des élèves vous souhaitent une Sainte Année 2019.

Si la situation sécuritaire du Burkina suscite de nombreuses interrogations sur le bon déroulement des activités scolaires sur l'étendue du territoire national et l'issue incertaine qu'elle présage, il importe tout de même de souligner que l'année scolaire 2018-2019, comparativement aux trois dernières années, a démarré sur la note d'une bonne campagne agricole sur toute l'étendue du territoire national.

Ce constat est le gage d'une bonne année scolaire en perspective, dans la mesure où il détermine fondamentalement les conditions économiques de nombreux ménages.

Dans ce contexte d'insécurité, c'est avec la peur au ventre que les acteurs de terrain accomplissent leur mission quotidienne ; mais d'une

manière générale, la question sécuritaire demeure assez précaire dans les régions de l'Est, du Nord et du Sahel.

Mais sur le plan administratif, cette année scolaire est remplie de promesses renouvelées de la part des acteurs locaux dans une perspective globale de les rapprocher davantage de leur ambition éducative qui ne faiblit point. Les performances et résultats scolaires, obtenus jusque-là par nos écoles, constituent la preuve tangible de cet engagement constant et inconditionnel entamé depuis le retour de l'Eglise famille de Dieu dans la sphère de l'éducation nationale.

La DDEC-Kaya renouvelle également son engagement à promouvoir une éducation de qualité et d'excellence pour tous, en renforçant ses outils de communication de proximité pour la visibilité et l'autonomie des écoles catholiques. Depuis deux ans, elle s'est engagée dans un processus de réaménagement des conditions d'accès à ses écoles en vue d'une hausse progressive des frais de scolarités. Ce changement est effectif dans les deux écoles de la ville de Kaya, Notre-Dame de Kaya et Saint Paul de Kougrin, et devra s'étendre les prochaines années à d'autres écoles.

L'année scolaire 2018-2019, bien qu'elle se déroule assez bien sur le plan pédagogique dans nos écoles, est déjà en proie à un phénomène qui a pris de l'ampleur depuis l'année scolaire précédente. Il s'agit de la question capitale des salaires, dont les retards de virement de la part de l'Etat burkinabè sont de plus en plus récurrents. Les conséquences sont déjà sensibles dans le vécu quotidien des enseignants.

En rappel, on note que le gouvernement burkinabè a signé une convention avec l'Eglise depuis le 18 mai 2009 ; cette signature avait permis de résoudre les difficultés du paiement des salaires des enseignants des écoles primaires d'une part et la gestion de leur carrière d'autre part. A partir de 2018, les acteurs de l'enseignement catholique ont multiplié les négociations avec l'Etat pour la relecture de ladite convention pour la réajuster au contexte en pleines mutations. En attendant que les nouveaux termes de la convention soient approuvés par les deux parties, celle de 2009 demeure toujours en vigueur.

Chaque année a sans doute son lot de difficultés, si l'on peut le dire ainsi, néanmoins, le baromètre interne de l'enseignement catholique indique qu'il est temps de se poser des questions de fond et pourquoi pas structurelles pour permettre d'aller vers des solutions pragmatiques et durables.

Après quelque mois d'absence, nous avons maintenant un grand nombre d'informations à porter à votre connaissance-

I. NOUVELLES DE L'ANNEE SCOLAIRE 2018-2019

Depuis le 1^{er} octobre 2018 l'année scolaire 2018-2019 a ouvert ses portes sur toute l'étendue du territoire nationale. Nos écoles, à l'image des autres écoles privées et publiques de la région du Centre-Notre, ont entamé la rentrée pédagogique depuis le 17 septembre 2018. Cette étape préparatoire de la rentrée scolaire du 1^{er} octobre a été bien suivie. Elle a surtout été marquée les affectations des enseignants du primaire. A priori les besoins de recrutement se dessinent à cette période suite, s'il y a lieu, suite à d'éventuels départ d'enseignants ou à l'ouverture de nouvelles classe.

Concernant le recrutement d'enseignants, il y a lieu d'ajouter que depuis la rentrée scolaire 2016-2017 la DDEC-Kaya n'avait plus fait de recrutement. Cette décision est, en réalité, la conséquence directe d'une du Secrétariat National de l'Enseignement Catholique (SNEC) qui a ordonné la suspension les projets d'ouverture de nouvelles écoles catholiques et la révision à la baisse du nombre d'enseignants par école.

Bref, bien qu'un trimestre se soit écoulé du mois d'octobre à nos jours, nous vous proposons quelques grandes nouvelles de la rentrée.

Dans la perspective de doter chaque école primaire de son Instituteur Principal, la DDEC-Kaya souhaite en accueillir à chaque année scolaire.

A total, la DDEC-Kaya a accueilli au début de cette année scolaire, deux nouveaux Instituteurs Principaux qui ont entraîné les mouvements suivants :

- Mr OUEDRAOGO Emmanuel, directement sorti de l'Ecole Normale Supérieure de Koudougou a été affecté à l'école primaire catholique Xavier LARRAYA de Boulsa en remplacement de l'IP Benoit OUEDRAOGO, lui mûté à l'école St Paul dans la ville de Kaya.
- Mr YEYE Léger, précédemment en fonction à Ouahigouya, a été affecté à l'école primaire Notre-Dame de Kaya avec l'IP Eloi OUEDRAOGO, qui, précédemment à l'école primaire St Charles Lwanga de Bokin a été aussi nouvellement affecté dans la même école. En remplacement, un nouveau directeur, l'Instituteur Certifié OUEDRAOGO T. Daniel, fut nommé. Toujours dans la catégorie des nouveaux directeurs, l'école primaire Basile MOREAU de Yalgo accueille à sa tête l'Instituteur Certifié BAMOGO Elie.

A tous ces enseignants qui ont la lourde responsabilité d'administrer ces établissements scolaires, nous souhaitons beaucoup de courage, une bonne et fructueuse année scolaire.

Voici les visages des nouveaux directeurs d'école.



Le nouveau directeur de l'école primaire Notre-Dame de Kaya, l'Instituteur Principal OUEDRAOGO R. Eloi



L'Instituteur Principal YEYE Léger, spécialiste de l'Education Inclusive, responsable des classes intégratrices à l'école Notre-Dame de Kaya.



Le nouveau directeur de l'école primaire Saint Paul de Kougrin, l'Instituteur Principal OUEDRAOGO Benoit.



Le nouveau directeur de l'école primaire Xavier LARRAYA de Boulsa, l'Instituteur Principal OUEDRAOGO Emmanuel



Nouveau directeur de l'école primaire Saint Charles LWANGA de Tema Bokin, l'Instituteur Certifié OUEDRAOGO T. Daniel



Nouveau directeur de l'école primaire Basile MOREAU de Yalgo, l'Instituteur Certifié BAMOGO Elie

En plus de la trentaine d'établissements scolaires dont la Direction a la charge, elle accompagne aussi cinq autres lycées et collèges sous tutelle particulièrement : paroisse ou congrégation religieuse.

Il s'agit de la paroisse cathédrale de Kaya avec le Collège Privé Saint Thérèse d'Avila (CPSTA), le lycée Notre-Dame des Victoires et celui de Saint Corneille.

Les deux autres sont le collège Valentina Giomelli de Yalgo et le lycée Saint Paul de Korsimoro. Le plus ancien de ces cinq est le Collège Privé Saint Thérèse d'Avila (CPSTA) précédemment dénommé Institut Saint Thérèse d'Avila (ISTA). Le collège qui a ouvert ses portes en 2002 est géré par la communauté religieuse des Soeurs de l'Annonciation de Bobo. Cette année scolaire, le collège reçoit une nouvelle directrice, la Soeur PARE Emilie Hortense, à laquelle tous les acteurs de l'enseignement catholique dans le diocèse de Kaya profitent de ce canal pour souhaiter la bienvenue.



Soeur Soeur PARE Emilie Hortense, nouvelle directrice du CPSTA-Kaya

I.2 Fermeture d'écoles

De l'année 2000 à 2018, les autorités diocésaines de l'enseignement catholique de Kaya se sont beaucoup investies dans l'amélioration de l'accès au système éducatif à travers la création de plusieurs écoles de proximité. De deux écoles primaires en 2000, le nombre est passé rapidement à 16 écoles en quinze ans. Malheureusement, certains changements, intervenus par la suite au niveau de l'environnement social, suite notamment à l'ouverture de certaines nouvelles écoles de l'Etat à coté de des écoles catholiques, a du coup remis leur existence en cause. C'est le cas de l'école primaire Saint Jean Baptiste de la Salle de Bascondo et du collège Teebl taaba de Guipa.

I.3 Lycée Privé Technique Sainte Monique, nouveau-né du diocèse de Kaya

Parallèlement à ces fermetures suites aux contraintes, la DDEC-Kaya s'est enrichie cette année de la création d'un établissement d'enseignement technique dénommé Lycée Privé Technique Sainte Monique de Kaya. Situé au secteur N°6 de la ville de Kaya, ce nouveau collège technique est le fruit d'un partenariat local entre l'OCADES/Caritas Kaya et la Direction Diocésaine de l'Enseignement Catholique de Kaya, qui s'inscrit en droite ligne dans les grandes orientations du Diocèse. Cette entreprise conjointe est une opportunité pour les acteurs éducatifs locaux de répondre efficacement à la nécessité de diversifier l'offre éducative face aux limites de notre système éducatif dont les curricula sont en déphasage avec les exigences du marché de l'emploi.

Premier du genre dans la ville de Kaya qui compte déjà une vingtaine de lycées et collèges d'enseignement général, le Lycée Technique Privé Sainte Monique de Kaya est spécialisé dans l'enseignement de la gestion comptable, financière et administrative. Son accès est ouvert à tous les jeunes et adolescents (filles et garçons) âgés d'au moins 21 ans et titulaire du Brevet d'Etudes du Premier Cycle (BEPC). Le cycle des études proposées est de trois ans (Seconde AB3, Première G2 et Terminale G2), sanctionné par un BEP en 1^{ère} année et le Baccalauréat technologique (BAC G2) en Terminale.

Enfin, le Lycée Technique Privé Sainte Monique offre un avantage comparatif au regard de sa situation géographique. Il est installé dans l'enceinte d'un foyer d'accueil de jeunes filles d'où il le tient le nom Sainte Monique. La proximité de ce cadre d'accueil de jeunes filles apporte une valeur ajoutée à l'offre éducative, à la lumière des statistiques scolaires déplorables sur les grossesses non désirées en milieu scolaire.



Nouveau bâtiment du Lycée Technique Privé Sainte Monique fin prêt pour accueillir les élèves



Madame OUEDRAOGO Angèle, directrice de du Lycée Technique Privé Sainte Monique de Kaya



Le bâtiment qui accueille actuellement la 1^{ère} année BEP du Lycée Technique

I.4 Donation de matériels au Lycée Saint Pierre de Konéan (LSPK)

Le 13 octobre 2018, la direction du Lycée Saint Pierre de Konéan en présence du directeur diocésain de l'enseignement catholique de Kaya et le chef du village de Konéan a reçu des amis de l'association française MONT BOUQUET-BURKINA dans le cadre d'une visite d'amitié et de donation. La délégation était conduite par l'honorable député, Mathias OUEDRAOGO.

La SMBB entretient une relation d'amitié avec le LSPK depuis 2015 à travers laquelle elle octroie des bourses d'études d'une hauteur de 130 Euros par an à 28 élèves. Cette somme permet d'assurer les frais de scolarité, la cotisation des parents d'élèves (APE), la tenue scolaire et l'inscription à la cantine scolaire.

En rappel, le Lycée Saint Pierre de Konéan est situé à 7 kilomètres de la ville de Kaya, à mi-chemin entre la ville et le village de Konéan. Les élèves qui, pour la plupart viennent du village de Konéan doivent parcourir à pieds ou à vélo trois kilomètres pour arriver à l'école, ce qui contraint certains à rester toute la journée à l'école. La seule possibilité d'avoir à manger à la midi-journée

demeure le repas de la cantine scolaire. Les visiteurs du 13 octobre 2018 au LSPK sont venus avec une importante quantité de manuels scolaires pour les élèves du lycée. Ce jour un lot a été remis symboliquement à l'assemblée en attendant de ramener la grande partie de Pissila (à 32km) où le reste était stocké dans un centenaire.

Il faut souligner qu'auparavant, le 02 février 2018, le LSPK avait bénéficié d'un don de matériels composés de livres. Ce premier apport avait été l'œuvre d'un groupe d'amis de son Eminence, le Cardinal Philippe OUEDRAOGO. Cette première dotation avait permis à la première promotion du lycée de se préparer convenable pour les épreuves du Brevet d'Etudes du Premier Cycle (BEPC). Le taux de réussite de 70% obtenu 2018 a été sans doute influencé par la disponibilité de ce matériel.



Aperçu de la délégation pendant la prise de parole du chef de village de Konéan



Les bénéficiaires posant avec les donateurs

Ces œuvres de charité sont salutaires à plus d'un titre dans le contexte de l'enseignement du diocèse de Kaya, parce qu'elles apportent une réponse efficace à un problème récurrent que connaît l'ensemble des écoles, lycées et collèges du diocèse : Le manque crucial des manuels et équipements. C'est une fois de plus l'occasion de rappeler à tous les acteurs du développement, que le rayonnement de l'enseignement catholique est au prix d'un effort soutenu et élargi.

La rentrée scolaire 2018-2019 est effective depuis le 1^{er} octobre 2018 dans nos écoles. Depuis cette date, le directeur diocésain au-delà des questions administratives a repris son bâton de pèlerin pour se rendre sur le terrain auprès des différents acteurs. Cette pratique, il faut le rappeler, constitue depuis plusieurs années un principe de travail que le

le premier responsable de la DDEC déroule chaque année pour vérifier l'effectivité de la rentrée scolaire, et surtout pour encourager les équipes dans les écoles et s'imprégner en temps réel des difficultés de la rentrée.

II. LE DDEC DANS LES ECOLES

Cette année, la première étape de cette série des visites dans les écoles a été l'école Notre-Dame de Kaya. En effet, le 08-10-2018 le directeur diocésain avec son équipe administrative s'est rendu à l'école Notre-Dame de Kaya pour encourager l'équipe pédagogique, pour rappeler certains principes de base sur la mission des enseignants et s'enquérir des nouvelles de la rentrée. Ce fut également l'occasion de présenter officiellement les deux Instituteurs principaux qui auront désormais la charge de l'encadrement pédagogique et la responsabilité administrative de l'école.

Bien que la visite fut courte pour permettre des échanges approfondis sur les préoccupations du moment, les enseignants ont manifesté leur joie de recevoir la visite de leur premier responsable aux premiers jours d'une rentrée scolaire marquée par des retards de salaires et un contexte d'insécurité.

Après la visite à l'école primaire Notre-Dame de Kaya, le DDEC avec son équipe a fait un détour à l'école maternelle située au sein de la même école maternelle, toujours pour les encourager et recueillir les nouvelles de la rentrée scolaire.

Située dans le même rayon géographique, le DDEC a saisi l'opportunité de cette sortie pour rendre une visite de courtoisie et d'encouragement au Lycée Notre-Dame des Victoires, sise dans l'enceinte de la Paroisse Notre-Dame de Kaya.

Les visites de la rentrée du DDEC se sont poursuivies dans l'après-midi du 08-10-2018 à l'école Saint André de Basneré. Toujours dans sa logique d'encouragements et de collecter des difficultés de la rentrée scolaire, il y avait une motivation supplémentaire à travers cette visite.

Il était question en effet de rencontrer l'ensemble des acteurs locaux, à savoir les enseignants, le bureau des parents et celui des mères éducatrices pour les informer de l'acquisition d'un financement pour les travaux de réfection du vieux bâtiment de l'école (ouverte en 1959) et de la construction d'un nouveau bâtiment de trois salles de classe, un magasin et bureau. Le directeur diocésain en apportant la bonne nouvelle à la connaissance des acteurs, a souhaité leur implication totale dans la réalisation du projet en vue d'atteindre des résultats efficaces pour le bonheur des enfants.

Comme il fallait s'y attendre ce fut avec enthousiasme et un grand soulagement que la nouvelle a été accueillie car depuis une dizaine d'années, les acteurs n'ont cessé d'exposer leurs inquiétudes face à l'état dégradé des salles de classe et la situation d'insécurité que cela engendre.

La sortie de Basneré a permis aussi d'implanter les travaux de construction des latrines au niveau du collège Saint André de Basneré.



Le DDEC en compagnie de Madame la Conseillère, du nouveau directeur de l'école s'adressant à l'équipe pédagogique



Débat sous le Nimier le DDEC a exhorté ses troupes à plus d'engagement et de professionnalisme pour le rayonnement de l'enseignement catholique à Kaya.



A Basneré les enseignants et les parents d'élève se sont entretenus avec le DDEC et son équipe à l'abri de l'ombre de l'après-midi.

III. TRAVAUX DE RENOVATION DE L'ECOLE SAINT ANDRE DE BASNERE

L'école primaire catholique Saint André est située dans le village de Basneré au Nord-ouest à une trentaine de kilomètres de la ville de Kaya. A la suite de l'Ecole Notre-Dame de Kaya elle la deuxième école catholique du Diocèse. Elle a été créée en 1959.

Elle est la quatrième école sur les seize que compte le diocèse en termes d'effectifs après l'école Saint Jean Baptiste de Pissila (484 élèves) et les deux autres écoles de la ville de Kaya. Cette année scolaire, elle regroupe un effectif total de 324 élèves (147 garçons et 177 filles) encadrés par une équipe pédagogique de huit (08) enseignants, placée sous la responsabilité d'un Instituteur Principal.

Depuis une dizaine d'année, cette ancienne école qui fait la fierté de tous les habitants et ressortissants du village de Basneré croule sous le poids de son âge. Constituée de deux bâtiments de trois classes chacun, dont le premier a été construit en 1956 par la mission catholique, l'école Primaire Saint André connaît un état de dégradation avancée.

A cause du poids de l'âge, l'apparence physique de l'école primaire catholique Saint André de Basneré était devenue si délabrée, au point de devenir une source d'insécurité pour les élèves et leurs enseignants. Les enseignants étaient obligés d'évacuer les élèves en cas de pluie ou d'un léger vent du deuxième bâtiment vers le plus ancien, qui résiste mieux aux intempéries malgré son âge.



Vu d'ensemble du chantier de l'école primaire catholique Saint André.



Les ouvriers à pied d'œuvre sur le nouveau bâtiment de 3 classes + magasin + bureau

Face à cette situation de risques constants sur les occupants de ces bâtiments, la DDEC-Kaya a entrepris une campagne de plaidoyer auprès de ses partenaires et amis et c'est dans cet élan que MANOS UNIDAS, une ONG catholique espagnole a réagi favorablement à sa préoccupation. MANOS UNIDAS a consenti à accompagner la DDEC-Kaya dans la réalisation des travaux de construction d'un nouveau bâtiment de trois classes plus un magasin et un bureau, et la rénovation de l'ancien bâtiment. Le volet rénovation verra la construction d'un auvent en toile et une terrasse extérieure sur la face nord du bâtiment.

Les différents travaux sont en cours d'exécution et le taux d'exécution est au-delà de 50%.

Il importe de souligner que les travaux réalisés à l'école Saint André de Basneré s'inscrivent dans la politique d'entretien des infrastructures scolaires de DDEC-Kaya. Les premiers travaux d'envergure se sont passés

l'année précédente à l'école Notre-Dame de Kaya avec le concours financiers de MANOS UNIDAS qui avait permis de rénover entièrement les deux bâtiments scolaires les plus anciens du diocèse.

L'ensemble des acteurs de l'école primaire Saint André de Basneré se joint au directeur diocésain pour témoigner toute leur reconnaissance au donateur pour cette œuvre utile qui leur permettra d'améliorer le cadre d'apprentissage de leurs enfants, de renforcer la sécurité des élèves et des enseignants, et enfin de leur offrir un cadre rénové pour la commémoration des soixante ans de la création de l'école.



De nouvelles ouvertures ont été fixées pour améliorer l'aération des salles de classe



Vu de l'intérieur d'une salle de classe en cours de refecton. Une nouvelle terrasse et le revêtement extérieur en cours de réalisation.



Désormais les élèves ont un hangar pour s'abriter pendant la chaleur. Les travaux de refecton de l'ancien bâtiment avancent bien

IV. INFORMATIONS GENERALES

Nous commençons cette rubrique par une triste nouvelle. Le mercredi 05 décembre 2018, la DDEC-Kaya a perdu brusquement un de ses vaillants acteurs pédagogiques. Du nom de KOUSSE Paul, âgé de 32 ans, cet enseignant était précédemment en poste à l'école Basile MOREAU de Yalgo à 110 km de la ville de Kaya. Cet événement malheureux a mobilisé la DDEC pendant plusieurs jours, vient nous rappeler la condition humaine : on est tous appelé un jour à quitter ce monde.

La DDEC-Kaya, une fois de plus, présente ses condoléances les plus attristées à la famille éplorée. Dieu a donné, Dieu a repris. Puisse Paul reposer en Paix et la terre du diocèse de Kaya te soit légère.

Certes, le dernier mois de l'année 2018 a été difficile pour les acteurs de l'enseignement catholique dans le diocèse de Kaya à cause des cas de décès, mais parallèlement à cela, on peut aussi relever des événements positifs :

Mme Lucie YELCOUNI, enseignante à l'école Saint Paul de Kougrin a réalisé un taux de succès de 100% soit 58/58 élèves à la session de juin 2018 du Certificat d'Etudes Primaire (CEP). Ce mérite a été reconnu à l'issue du concours national de l'excellence pour ce score, qui par ailleurs, a été réalisé les cinq dernières années dans la même école. Il faut aussi souligner ici que ce taux de succès scolaire n'est pas le propre de l'école primaire St Paul de Kaya. D'autres écoles primaires catholiques ont atteint également le même taux de succès.

- Le 8 décembre 2018, s'est tenue à Paris l'Assemblée générale annuelle de nos partenaires éducatifs de l'Ecole Pour Tous Paris. Les différents travaux de ce rendez-vous annuel se sont bien passés, selon les premiers échos qui nous sont parvenus, et nous espérons que ce partenariat contribuera davantage au rayonnement de l'enseignement catholique dans le diocèse de Kaya.

Le 15 décembre 2018, la Sœur franciscaine, Florence BARCH, comptable au lycée catholique Saint François d'Assises de Boulsa a prononcé ses vœux perpétuels à Koupèla. Une forte délégation de la DDEC, conduite par le directeur diocésain, a pris part à la cérémonie liturgique et festive. Toute la DDEC de Kaya félicite une fois de plus la Sœur Bartche et l'assure de ses prières pour son engagement sans réserve dans au lycée catholique de Boulsa.



Une photo de famille de la Soeur BARCHE avec l'équipe de la DDEC-Kaya à l'issue de la fête.

De gauche à droite : Sabine Ouédraogo, Secrétaire, Sr Marie-Denise Kiemtoré, Comptable, L'élue du jour, la Sr Florence Bartche, Ab. Emanuel Sawadogo, Directeur Diocésain de l'Enseignement Catholique de Kaya, ab. Siméon Yampa, Vicaire à Dablo et Fidel Nikéma, Chargé du Secondaire

BONNE REPRISE DES COURS A TOUS

Personne à contacter :

NIKEMA G. Augustin

Chargé de Communication de la DDEC-Kaya

B.P: 169 Kaya - BURKINA FASO

Cél : (226) 60 01 14 19

E-mail : kaya.ept@gmail.com

JOYEUX NOËL



**SAINTE ET HEUREUSE ANNEE
2019**

*L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE
AU BURKINA FASO: EDUQUER,
C'EST NOTRE PASSION*

DEPUIS 1900



**DIRECTION DIOCESAINE DE L'ENSEIGNEMENT
CATHOLIQUE (DDEC) DE KAYA**

B.P: 169 Kaya - BURKINA FASO

Tél : (00226) 60 03 35 03

E-Mail : ddeckaya@yahoo.fr

kaya.ept@gmail.com



*«Gloire à Dieu au plus haut des cieux
et paix sur la terre aux hommes qu'il aime»*

Luc 2, 14

Le Directeur Diocésain de
l'Enseignement
Catholique de Kaya,
son Personnel et l'ensemble
des élèves vous souhaitent
un Joyeux Noël,
Sainte et Heureuse Année
2019.



DIRECTION DIOCÉSAINE DE L'ENSEIGNEMENT CATHOLIQUE DE KAYA
B.P: 169 Kaya - BURKINA FASO Tél : (00226).40.45.38.92
Email : ddeckaya@yahoo.fr

NOTRE VISION

L'Enseignement Catholique du Diocèse de Kaya veut être une référence dans l'éducation, à travers la visibilité, l'excellence et la cohésion de tous ses acteurs (les encadreurs, les enseignants, les APE, les élèves, la DDEC, etc.)

MISSION

La mission de l'Enseignement Catholique est d'enseigner, d'éduquer et de former l'enfant pour contribuer à son développement intégral à la lumière des valeurs évangéliques.

OBJECTIFS STRATÉGIQUES 1

Faire de l'enseignement catholique un lieu de l'excellence où l'éducation et la formation des enfants rayonnent à travers la visibilité et la mise en œuvre des valeurs évangéliques pour une promotion véritable de l'éducation catholique.

OBJECTIFS STRATÉGIQUES 2

Les acteurs de l'Enseignement Catholique s'engagent au renforcement des capacités et à la bonne circulation de l'information pour une promotion véritable de l'éducation catholique.

RÉSULTATS ATTENDUS

- 1. L'Enseignement Catholique du diocèse de Kaya réalise des résultats performants :**
- 2. L'Enseignement Catholique du diocèse de Kaya promeut l'instruction religieuse et reçoit des enfants des différentes couches sociales ;**
- 3. L'Enseignement Catholique du diocèse de Kaya œuvre pour l'accroissement de ses infrastructures, des effectifs de son personnel et combat les inégalités apparentes au sein des élèves**
- 4. Les acteurs de l'Enseignement Catholique disposent des moyens et des cadres de renforcement des capacités ;**
- 5. Les acteurs de l'Enseignement Catholique s'engagent à la fluidité et à la bonne circulation de l'information pour une promotion véritable de l'Education Catholique.**

L'ÉDUCATION, NOTRE PASSION DEPUIS 1900